



Die Mannschaft der

BBS 1 Arnoldi-Schule

hat am Beach-Cup '17 in
Northeim teilgenommen und den

1.

Platz belegt.



Ungeschlagen zum Erfolg

Mit einem überraschenden Sieg ist das Volleyballteam vom Turnier in Northeim zurückgekehrt.

Nach vier souveränen Siegen in der Gruppenphase gewann das Arnoldi-Sextett auch das Finale gegen den Favoriten der BBS Northeim 2 mit 14:12.

Angeführt von Mr. Smash, Jan Oppermann, präsentierte sich die „Reds“ als stellungs-, aufschlags- und spielsicheres Team, das sich auch von einem Rückstand im Endspiel nicht beeindrucken ließ.

Durch den Erfolg ist die Arnoldi-Schule für 2018 in die Gastgeberrolle gerückt. Teamchefin Linn Wirth hat dazu das Projekt „Titelverteidigung“ ausgerufen.